

# Geschichtliches über den wohl ersten Faschisten der Weltgeschichte

Dieser Text wird aktuell (26.11.2022) geschrieben. [Dieser Faschist und Conquistador](#), der für Politologen und Politiker kein Faschist ist, weil er ihren selbstgemachten Kriterien nicht genügt und deshalb behauptet wird, die Bezeichnung werde politisch nicht korrekt verwendet, wird allen nach diesem grundlegenden Text die Augen öffnen. Es sei denn, sie haben die Augen zugeleimt oder informieren sich über das Radio. Es soll aber auch Menschen geben, die benutzen weder Augen noch Ohren und verlassen sich immer auf ihr Bauchgefühl. Es darf vermutet werden, dass die Bäuche dieser Menschen stets satt gefüllt waren und seither auch immer ordentlich gefüllt sein werden, solange sie sich in Logen mit den Freimaurern zusammenfinden.